
          

学校環境整備（清掃・掲示・緑化等）
は行き届いている。

ボランティア活動や学習支援活動は
よく行われている。

児童はたくましい体力を身につけている。

児童にわかりやすい授業が展開されている。

児童一人一人に応じた指導がなされている。

学校の安全対策・安全管理は行き届いている。

学校からの情報提供は、十分なされている。

　日頃より学校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。

　去る１月に学校評議員会・評価者委員会が開催されました。保護者の皆様からいただきました、「保護者アンケート」、

教職員による「学校自己評価」と合わせて、本校の取組や学校経営について話し合われました。

アンケートの結果は次の通りです。

昨年度と比較すると殆どの項目で「達成している」の割合が増えました。コロナ禍ではありましたが、本校の教育活動にご
理解を頂けた結果だと思っております。次年度も引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いしたします。

　　　令和２年度　学 校 評 価 結 果（％）

児童は意欲的に学習に取り組んでいる。

児童はあいさつや返事がしっかりできる。

児童は人にやさしく接している。

学校教育目標木曽呂小だより
 ・進んで学ぶ

 ・たくましい体

 ・豊かな心令和２年　学校評価号　　川口市立木曽呂小学校
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<　保護者意見まとめ　　（一部）>

●挨拶について

・旗振りであいさつをしても１割ぐらいしか挨拶が返ってきません。

・おとなの方ができていないかもしれないといった印象があります。おとなが挨拶をする姿勢を見せていけるように私自身も心掛けます。

●安全について

【一般】

・２班が横並びになって班長同士が話していて後ろの低学年も横並びになり歩いてあぶないと感じる。注意しても無視される。

・道路上でのローラースケートの禁止の徹底をお願いしたい。

・１～２年生が自転車に一人で乗っている。

・家の遠い児童への安全対策、管理をもう少し強化して頂きたい。不審者情報があっても教員がついてくるのは歩道橋までで、通学路の半分の

距離です。ＧＰＳ付きの携帯電話をルール付きでの所持を許可するなど臨機応変に対応して頂けたらと思います。

・学校の安全対策はどこまでなされているのでしょうか、一度も示して頂いたことがないためわかりません。ネームプレートの提示確認の徹底な

どしてほしい。

・下校時、低学年の子どもだけでは危ない姿をよく見かけます。保護者に登下校の様子を伝えたうえで、途中までお迎えをお願いして頂くのはど

うでしょうか。もう少し大人の目が届く用にした方がいいのではないか。

【コロナ対応】

・石鹸だけの手洗いだけでなく、アルコール消毒も必要でないか。学校で用意ができないのなら、持参を許可して欲しい。

・一日のうちに２回程度、児童の手をアルコール消毒しほしい。

・なぜ学校にはクラスに１ずつアルコール消毒を置かないのか。

・給食の配膳では、担任にフェイスシールドを着用するなど、感染対策の再度徹底をお願いしたい。

・コロナ対策として、体育着は使った日に持ち帰る方が衛生的ではないか。

●授業について

・学力が県平均以上になるよう目標を持って取り組んでいただきたい。

・学年ごとに使用しているノートのマスの数を一覧にして学年初めに頂けると助かります。

●行事について

・運動会や音楽会、修学旅行に代わる様な行事を行えないか。

・学校行事を行おうとする学校側の努力が全く見られない。

・小学校生活最後なので、思い出になるような事をしてほしい。

・６年生の修学旅行がなかったので、日帰りで何かあってもよかったのでは。

●その他

・学校評価アンケートを記名の必要性がわかりません。匿名で行うべきだと思う。

・自粛期間中の情報提供が少なすぎたと思う。

・個人面談を実施して頂き安心しました。

・自粛期間の影響か、体力、集中力の低下が目につきます。休み時間は外で遊ばせてほしい。

・授業参観がなくとも学校公開がなくとも子ども達は授業をしっかり受けています。保護者が集まれば無駄なおしゃべりで逆に子どもの気が

散ってしまうので、今まで通りの回数ではなく、減らしてもよいと思う。

・可能ならば、子ども達の学校での様子を何らかの形で拝見出来たらうれしいです。写真や動画なんとかならないか。

・児童に注意する際、一方的に言うのではなく子どもに経緯を聞いてあげてほしい。

・行事や授業の持ち物をもう少し詳しく書いていただけると助かります。

・今後のＧＩＧＡスクール等の対応を期待しております。

・コロナ禍で欠席連絡の連絡帳を児童に託すのは時代に合ってないと思います。Lineやメールを使うことはできないでしょうか。

・洋式トイレを増やしてほしい。

・写真販売をネットでできるようにしてほしい。

・新入生保護者への入学に向けた準備の情報は就学時検診の時に頂けると準備に余裕ができて助かります。また、学校からのたよりが複数に

なり、内容があちこち重複してわかりづらい。細かい部分が分かりづらい。

＜ 今後の改善について ＞

・児童の学校生活におけるコロナ感染防止対策については、教育委員会の指針のもと行っていきます。

・懇談会や学校公開など、コロナ感染症防止対策を行い、無理なく行えるように計画していきます。

・学習指導については、発達段階や児童の実態に応じて習熟度別学習や家庭学習の充実を図る等、生活に生きて働く学力及び活用力を育成

できるよう今後も改善していきます。

・挨拶については、コロナ禍もあり積極的な挨拶が難しいところではありますが、声だけでなく相手に伝わるよう気持ちの面についても指導して

いきます。

・就学時検診の時に、入学までに必要な情報を精査し、保護者と新入生が安心して入学できるように改善していきます。

ご多用の中、アンケートのご協力ありがとうございました。来年度も教職員一同、子どもたちの健やかな成長を願い、

より進んで学ぶ子ども、心豊かな子ども、心身共にたくましい子どもの育成を目指し努力して参ります。保護者・地域

の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。


